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 Institut für Strategieentwicklung (IFSE)


 Strategieberatung
Gegründet 2003 von Hergen Wöbken in Witten/Herdecke
Seit 2007 in Berlin




Wie sieht Ihre bestmögliche Zukunft aus?
Organisationen sind mit widersprüchlichen Anforderungen konfrontiert, von Mitarbeitern, Kunden, Geschäftspartnern, Gesellschaftern oder im Falle eines Familienunternehmens von der Familie.
Mit einem frischen Blick von außen unterstützen wir Sie dabei, scheinbar unauflösbare Widersprüche als Ressource zu entdecken – für die Lösung Ihrer Probleme, für den Sinn und die Ziele Ihres Unternehmens und für die Gestaltung Ihrer Zukunft.
Wir helfen Ihnen dabei, sich von alten Handlungsmustern zu verabschieden, so dass neue Gedanken ihre Wirksamkeit entfalten können. Ihrer Begeisterung für neue Ideen und Abenteuer geben wir eine Struktur. Wir unterstützen Kunden aus Wirtschaft, Politik und Kultur mit Strategieberatung, Coaching, Strategieworkshops, Moderationen, Weiterbildungen, Evaluationen und Studien.
Wir stehen unseren Kunden als Denkpartner für intelligente Zukunftsgestaltung zur Seite. Dabei arbeiten wir mit einem Schatz an methodischem Wissen, einer reichhaltigen Lebenserfahrung und einem Netzwerk von spezialisierten Partnern.
Wie können wir Ihnen helfen?





 Institute for Strategy Development (IFSE)


 Strategy Consulting
Founded 2003 by Hergen Wöbken in Witten/Herdecke
Since 2007 in Berlin




What does your best possible future look like?
Organizations are faced with conflicting demands, from employees, customers, business partners, shareholders or, in the case of a family business, from the family.
With a fresh view from the outside, we support you in discovering seemingly irresolvable contradictions as a resource - for solving your problems, for the meaning and goals of your company and for shaping your future.
We help you to say goodbye to old patterns of action so that new thoughts can unfold their effectiveness. We give structure to your enthusiasm for new ideas and adventures. We support clients from business, politics and culture with strategy consulting, coaching, strategy workshops, facilitation, training, evaluations and studies.
We stand by our clients as a thinking partner for intelligent future design. In doing so, we work with a treasure trove of methodological knowledge, a wealth of life experience and a network of specialized partners.
How can we support you?
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